
 
Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Ratsfrau Hartmann erklärt für die BfB-Ratsfraktion nicht nachvollziehen zu können, dass 
Eigenkompostierer belastet werden sollen. 
Herr Stadtrat Dörflinger erklärt das Erfordernis, auch Haushalte, die ihren Bioabfall selbst 
kompostieren und keine Grüne Tonne nutzen, an den Fixkosten für die Infrastruktur der Bio-
Abfall-Verwertung zu beteiligen. Er weist darauf hin, dass dies mit dem Verband der Wohn-
eigentümer abgestimmt sei. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


